

LE SPA

Château Pimõ

— YOUR FINEST MOMENTS —

“L’adresse
incontournable pour
un moment
d’exception”

*“The must-visit
address for an
exceptional moment.”*



YOUR FINEST MOMENTS

Votre bien-être n'attend pas

Sauna, hammam, piscine intérieur, salle de massage, le spa Château Pimo au cœur du Var est une parenthèse relaxante dans le quotidien. À l'endroit de l'ancien lavoir, en contrebas de la bâtisse et avec accès direct au jardin, l'espace bien-être est une preuve de plus que Château Pimo est la promesse d'une expérience holistique marquée par l'art de vivre.

Your well-being cannot wait

Sauna, hammam, indoor pool, massage room, Château Pimo's spa in the heart of the Var offers a relaxing escape from everyday life. Located where the old washhouse once stood, below the main building and with direct access to the garden, the wellness space is yet another testament to Château Pimo's promise of a holistic experience marked by the art of living.



YOUR FINEST MOMENTS

SKINCARE BY
CODAGE

CODAGE est une maison française de haute cosmétologie, connue pour son approche unique du soin, ses traitements entièrement personnalisés et ses formules sur-mesure d'exception mettant en lumière la singularité de chaque peau.

Notre philosophie : se concentrer sur l'essentiel avec des gestes précis, des ingrédients de haute qualité, des formules expertes, ultra-sensorielles et respectueuses de l'environnement et de la sensibilité de chaque peau.

CODAGE ("code" in French) is a French House of haute cosmeceuticals renowned for its unique approach to skincare, its fully personalized treatments, and its exceptional tailor-made formulations that celebrate the uniqueness of every skin.

Our philosophy: focusing on essentials through precise gestures, high-quality ingredients, expert and ultra-sensory formulations, all while respecting the environment and the sensitivity of each skin.



Le Château Pimo révèle le talent unique de chaque thérapeute qui personnalise l'ensemble des soins en fonction de son propre savoir-faire et de vos besoins uniques en matière de bien-être et d'esthétique. Maîtrisant parfaitement l'art du geste, et les techniques de massage facial et corporel, chaque thérapeute vous composera un soin d'exception.

Château Pimo reveals the unique talent of each therapist who personalize all treatments according to their own know-how and your unique needs in terms of well-being and aesthetics.

Perfectly mastering the art of gesture, and advanced techniques of facial and body massages, each therapist will create an exceptional treatment for you



YOUR FINEST MOMENTS

NOS SOINS ICONIQUES

OUR ICONIC TREATMENTS

Soins du visage

Facial Treatments

Réflexologie faciale

1 heure / 139€ (1 personne)

Cette technique de rééducation neurologique utilise les méridiens et le système nerveux comme moyen de communication avec les autres parties du corps. La stimulation des points réflexes mobilise le processus naturel d'autorégulation du corps.

This neurological reeducation technique uses the meridians and the nervous system as a means of communication with other parts of the body. The stimulation of reflex points activates the body's natural self-regulation process.

Massage ancestral japonais du visage

(inspiré Kobido)

1 heure / 139€ (soin en duo sur demande)

Le Kobido est une succession de mouvements toniques et délicats sur le visage, afin de tonifier les tissus et d'apporter une recharge énergétique naturelle en profondeur.

Kobido is a sequence of tonic and delicate movements on the face, designed to tone the tissues and provide a deep, natural energy recharge



YOUR FINEST MOMENTS

NOS SOINS SIGNATURES

OUR SIGNATURE TREATMENTS

Soins du corps

Body Treatments

Réflexologie plantaire, méthode Sud-Africaine

1 heure/139€ ou 1 h30/189€

Cette réflexologie dite « douce » se caractérise par une stimulation légère et subtile, totalement indolore et extrêmement précise, de toutes les zones réflexes de la plante des pieds, afin d'apporter une détente totale.

This so-called "gentle" reflexology is characterized by a light and subtle, completely painless, and extremely precise stimulation of all the reflex zones on the soles of the feet, aiming to provide total relaxation.

Le Massage relaxant profond

1 heure/139€ ou 1 h30/189€

Inspiré de la tradition orientale, ce massage travaille l'ensemble du corps pour vous procurer un état de pur bien-être.

Inspired by Eastern tradition, this massage works on the entire body to bring you a state of pure well-being.

Massage tonique sportif

1 heure/139€ ou 1 h30/189€

Réalisé sur l'ensemble du corps en insistant sur les zones de tensions. Manœuvres adaptées en fonction de vos besoins, travail profond et tonique des muscles.

Performed on the entire body with a focus on areas of tension. Techniques are adapted based on your needs, with deep and tonic muscle work.

Massages en duo possible

Couple massages available



YOUR FINEST MOMENTS

NOS RITUELS

OUR RITUALS

Réservation

Nous vous recommandons vivement de réserver votre soin à l'avance afin de vous assurer que le moment et le service que vous souhaitez soient disponibles.

We highly recommend booking your treatment in advance to ensure that the time and service you desire are available.

Votre arrivée au spa

Nous vous recommandons de vous présenter 15 minutes avant le début de votre soin afin de prendre le temps de vous changer et vous relaxer. Nos thérapeutes sont à votre disposition pour l'élaboration d'un programme personnalisé. En cas de retard, votre soin sera écourté.

We recommend arriving 15 minutes prior to the start of your treatment to allow time for changing and relaxation. Our therapists are available to create a personalized program for you. In case of delay, your treatment will be shortened.

Tenue vestimentaire

Pour votre confort nous mettons à votre disposition un peignoir, sous-vêtement à usage unique et chaussons.

For your comfort, we provide a bathrobe, disposable underwear, and slippers.

Annulation

Les soins que vous sélectionnez sont réservés spécialement pour vous. Les annulations de soins, doivent être enregistrées 24h au minimum avant le début du soin afin d'éviter toute facturation.

The treatments you select are reserved especially for you. Cancellations must be made at least 24 hours before the treatment to avoid any charges.

Santé

Lors de la réservation de votre expérience spa, veuillez nous informer de toute condition médicale, allergie ou blessure pouvant affecter votre soin. Pour votre confort et votre sécurité, nous nous réservons le droit de refuser l'accès aux installations ou aux soins à toute personne dont l'état de santé n'est pas compatible avec nos services.

When booking your spa experience, please inform us of any medical conditions, allergies, or injuries that may affect your treatment. For your comfort and safety, we reserve the right to refuse access to the facilities or treatments to anyone whose health condition is not compatible with our services.

Pertes ou dommages

Nous regrettons de ne pouvoir être tenus responsables de la perte ou de la détérioration d'objets personnels. Pour protéger vos vêtements, nous vous conseillons également de porter le peignoir fourni.

We regret that we cannot be held responsible for the loss or damage of personal belongings. To protect your clothing, we also recommend wearing the bathrobe provided.



YOUR FINEST MOMENTS

Château Pimõ

YOUR FINEST MOMENTS



Horaires d'ouverture

Opening Hours

Ouvert tous les jours
de 8h à 20h
*Everyday from
8am to 8pm*

Tel: +33 6 07 01 63 17

contact@chateaupimo.fr

767 Chemin de la Garrigue
83300 Draguignan